



# JANAGER TECNOLOGIA SAS

**Soluciones integradas** 



Para JANAGER TECNOLOGIA SAS es un honor dirigirnos a ustedes con el objeto de presentar nuestra Compañía. Somos una organización enfocada en brindar soluciones integrales de infraestructura tecnológica que agreguen valor a las edificaciones nuevas o existentes. Nuestro objetivo es que su instalación esté protegida, sea segura, confortable, productiva y eficiente a nivel energético. Ofrecemos un acompañamiento responsable en las diferentes etapas que comprenden la planeación, diseño, estructuración y desarrollo de proyectos, de acuerdo a las normas técnicas establecidas y los requerimientos del cliente.

### ESTRATEGIA ORGANIZACIONAL

### MISIÓN

Brindar servicios de asesoramiento, consultoría, suministro e implementación de soluciones tecnológicas con personal experto e idóneo orientado a la solución de los requerimientos de nuestros clientes.



### VISIÓN

Ser en el 2025 una empresa posicionada a nivel nacional en soluciones tecnológicas por medio de la asesoría, consultoría, suministro e implementación, estando a la vanguardia en cuanto a servicios tecnológicos se refiere.





### **NUESTROS SERVICIOS**

Contamos con personal idóneo y las alianzas necesarias para brindar un servicio de gran calidad orientado a la satisfacción de nuestros clientes en dos áreas de la Automatización de Edificaciones y Ciudades Inteligentes: Consultoría Técnica y Administrativa, y, Suministro e Implementación de Sistemas de Tecnología, tanto en el mercado público como privado.



### Seguridad:

Sistemas de video vigilancia (CCTV), control de acceso vehicular y personal, sistemas de alarma de intrusión y otros sistemas de seguridad.



#### Incendio:

Detección y extinción de incendio, sistemas de sonido ambiental y alarmas.



### Energía:

Incremento de eficiencia energética, reducción de costos, confiabilidad, seguridad y optimización.



### Automatización:

Control, monitoreo e integración de sistemas de calefacción y ventilación HVAC y otros sistemas de monitoreo, control y administración de energía en edificios (BMS).



### **Servicios:**

Consultoría técnica y administrativa. Diseño de ingeniería Conceptual, básica y de detalle. Estructuración de estrategias para uso de analíticas de datos en optimización de procesos.





### CONSULTORÍA TÉCNICA Y ADMINISTRATIVA

Nuestra línea de consultoría está conformada por un equipo de profesionales con alta formación académica y experiencia específica en diferentes entidades de los sectores público y privado. Nuestro objetivo es ser el aliado estratégico de nuestros clientes en las siguientes áreas

### Estructuración proyectos de tecnología

Apoyamos el desarrollo de estudios y diseños de proyectos de Automatización de Edificaciones y Ciudades inteligentes. Nos encargamos de:

- Diseño de ingeniería conceptual, básica y detallada.
- Evaluación de factibilidad técnica, ambiental, legal, ambiental y financiera.
- Estructuración de Proyectos Públicos tipo SGR o SIES.
- Estructuración de estrategias de uso de datos para alcanzar sus objetivos.



## Supervisión de proyectos tecnología

Apoyamos en el control y vigilancia de la ejecución de los contratos de tecnología. Garantizando de que el objeto se desarrolle dentro de los términos de calidad, oportunidad y economía.







### SUMINISTRO E IMPLEMENTACIÓN DE SISTEMAS DE TECNOLOGÍA

### Sistemas de control de acceso

Sistemas orientados a controlar los ingresos a sus edificaciones por medio de dispositivos electrónicos asociados a la validación de datos para permitir el ingreso. Soluciones con dispositivos biométricos, molinete, cerraduras digitales, lectores de código de barras, tarjetas de proximidad, videoporteros, y software de control de visitantes entre otros.



### Sistema de intrusión

Sistemas que alertan por medio de alarmas y notificaciones la intrusión indeseada, la detección de estas intrusiones se realiza por medio de barreras de rayos infrarrojos, detectores enterrados, de apertura de puerta, de movimiento, de ruptura de vidrio. Todas estas soluciones se pueden controlar desde un panel de control.



### Sistema Circuito Cerrado de Televisión (CCTV)

Sistemas de captura de imagen que permiten por medio de cámaras visualizar y grabar por medio de un sistema de almacenamiento de video DVR, NVR o equipos de cómputo con los cuales se puede tener una administración local o remota por medio de tecnologías de comunicación de redes LAN o por medio de redes IP.







### Sistema de Detección y Extinción de Incendio

Sistemas orientados a detectar los incidentes que podrían originar un incendio o explosión, al ser detectados por los sensores ya sean de humo, temperatura y CO, estos ejecutan alarmas, sirenas y activan los dispositivos de extinción de incendios.



### Plataforma de Automatización e Integración

Plataforma para la integración de los diferentes sistemas de tecnología de la Edificación. Plataforma con arquitectura flexible y estándares abiertos de la industria. Integración de equipos Electromecánicos, sistemas de iluminación y sistemas de terceros, con el fin de optimizar el rendimiento de la Edificación.



### Cableado Estructurado

Diseño e implementación de redes de cableado ya sea eléctrico normal o regulado, redes de datos, estudio de redes eléctricas, protecciones y distribución de cableado. Suministro de equipos activos de red como Switches, router y elementos pasivos.





### **NUESTRAS MARCAS**

Ofrecemos soluciones y suministros de las siguientes fábricas.





































































Estamos a su disposición para convertirnos en su aliado de confianza y apoyarlos en cualquier requerimiento tecnológico.

Atentamente

**Germán A. Muñoz /** Director Comercial / Janager Tecnología SAS Móvil. 311 8345941 / correo: <a href="mailto:gmunoz@janager.com">gmunoz@janager.com</a>
Carrera 121C #129D-24, Modulo 11, Casa 1